
Mi nombre es: Santos Wilfredo Amaya Díaz, soy un profesional en 

Ingeniería Agronómica y estudie en la Universidad de El Salvador. 

Decidí estudiar esta carrera porque en un primer momento me 

inspire personalmente por el tipo de trabajo que se realiza desde la 

profesión, donde se establece una relación constante con la gente 

campesina o productora y la tierra como medio de vida... luego 

comprendí que es de suma importancia el aporte que se puede dar para la seguridad y 

soberanía alimentaria de este pueblo como forma de ser libres y no depender de otros 

países en cuanto a lo que consumimos. Mi mensaje para otros jóvenes es que estudien de 

forma constante, ser responsables, ya que la carrera no es fácil si uno esta distraído o es 

indisciplinado... no conformarse con lo que el docente le da en las cátedras, leer libros a 

fines a la carrera y no a fines para tener mucho criterio que se necesita al enfrentar la 

realidad... ser cada día más humildes cada vez que se adquieran nuevos conocimientos y 

jamás ver a un productor o campesino como alguien ignorante al que hay que irle a enseñar 

cómo hacer las cosas, sino más bien es de ser humildes para aprender de ellos y compartir 

nuestros pocos conocimientos aprendidos en las aulas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Mi nombre es: Cornelio García Ramírez, estudie Ingeniería 

Agronómica zootecnista en la Universidad de Oriente, 

porque me gusta cuidar la flora y fauna, y me gusta aportar 

al medio ambiente conservándolo en un buen estado 

haciendo usos de buenas prácticas agrícolas para mejorar 

nuestros suelos y los mantos acuíferos. El mensaje que les 

doy a quienes decidan estudiar agronomía es que la carrera 

es una de las mejores porque el trabajo que se 

desempeñara tiene que ver con toda la naturaleza y el medio ambiente.  Y que ellos pueden 

trabajar en cualquier institución que tenga proyectos agrícolas o de seguridad alimentaria. 

También pueden trabajar en alcaldías en la unidad de medio ambiente o en proyectos de 

gobierno. Incluso pueden hacer sus propios proyectos con una producción de hortalizas, 

pequeñas granjas avícola, porcino, caprino, bovino o hacer un estanque de peces, o un 

aviario.  Y les digo que es una carrera bonita e importante en donde el mercado no está 

inundado y que hay muchas oportunidades de trabajo en cambio en otras carreras es más 

difícil de conseguir trabajo porque el mercado está inundado. Son muchas las personas que 

estudian y no hay mucha demanda de trabajo, en cambio mi carrera tiene mucha demanda 

de trabajo y son pocas las personas que la estudian y la terminan. Y les digo que una vez 

que terminen su carrera de Ingenieros Agrónomos hay que ser humildes y de aportar al 

medio ambiente en todos los aspectos que sean necesarios, es la carrera que le aporta al 

estado en la parte económica con las diferentes exportaciones agropecuarias. 

 

 

 

 

 

 



Mi nombre es: Josué Santiago Granados Ventura, graduado de 

Ingeniería Agronómica en Universidad Nacional de El Salvador. 

Estudie esa carrera porque me gusta y es una opción muy 

interesante, te relaciona bastante con la parte natural, humana, 

con el ambiente, la alimentación, con la vida y comprendes en si el 

funcionamiento de los distintos ecosistemas. Por otra parte te abre 

puertas a crear tu propio empleo, y al ver todos los problemas 

alimentarios, de hambre en el mundo te hace formar parte directamente con esa 

problemática desde un punto de vista social. De igual forma adquiero las capacidades para 

poder ayudar a mis vecinos amigos en sus actividades agropecuarias ya que se trata de una 

opción meramente de campo. El mensaje que les doy a los jóvenes que estudian lo mismo 

que yo es que no se desanimen, que es una excelente opción, que le pongan interés y 

motivación a cada una de las asignaturas que se cursan, que no se estudie por compromiso 

de que hay una evaluación, no por aquella curiosidad de saber y conocer, ya que esto nos 

hará dueños de nuestros propios conocimientos, ya que se trata de una opción muy 

enriquecida, amplia y de constante aplicación en la vida diaria. 

 

 

Mi nombre es: Pastor Eugenio Iglesias Luna, soy egresado de Ingeniería 

agronómica en la Universidad Nacional de El Salvador, estudie esa 

carrera para mejorar la condición de vida familiar y personal. El 

mensaje a dar a los jóvenes que estudian esta opción es que la vida es 

un espacio efímero y en ocasiones lo suficiente cruel para quitarnos el 

valor y  el control de nosotros mismos, por ello no es bueno quedarnos 

estancados en la idea conformista de que no hay más por lograr, así es 

pues que deseo e invitó a los jóvenes que estudian o desean estudiar agronomía que esta 

opción te dará lo suficiente para ser lo bastante fuerte para enfrentar el deterioro brutal de 

una vida insensata. 



Mi nombre es: Marlon Alexander Santiago Vásquez, graduado de  

Ingeniería Agronómica en la UNIVO, decidí estudiar Ingeniería 

Agronómica primeramente porque me gusta lo relacionado a 

actividades agropecuarias, además para aportar a la conservación del 

Medio Ambiente y los recursos naturales considerando la problemática 

ambiental que estamos experimentando. Para los jóvenes que 

estudian esta carrera desearle éxitos  y que bueno que hayan optado 

por estudiar ingeniería agronómica, ahora más que nunca nuestro país y el planeta en 

general requiere de profesionales integrales y comprometidos para hacer de la producción 

agropecuaria más sostenible y para concientizar la problemática ambiental y el cuido que 

debemos hacer con el Medio Ambiente. 

 

 


